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Навстречу юбилею

Люди уходят, а дело жив¸т!

Информация о товарах и услугах публикуется на правах рекламы.

Вопрос недели

Чего не хватает
городу Лесному?
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Предприятие осуществляет комплекс услуг 
по поставке строительных и кровельных 
материалов в г.Лесной. 
Мы предлагаеМ ВаМ:
• Кирпич, блоки из легких бетонов;
• Кровельные материалы;
• Листовые материалы;
• Цемент, сыпучие материалы;
• Теплоизоляцию;
• Сухие строительные смеси;
• Гипсокартон и комплектующие;
• Лакокрасочную продукцию;
• Инструмент;
• Метизы;
• Лесоматериалы;
• Сантехническое и инженерное оборудование;
• Электротовары.

УслоВия партнерстВа:
4индивидуальный подход;
4существует система скидок;
4возможен наличный и безналичный расчет;
4существует отсрочка платежа;
4организация доставки товара со склада продавца 
                                                   до склада покупателя.

адрес: лесной, ул. гоголя, 16 
(напротив городской поликлиники)

тел. 3-72-78, 8-950-647-0118

МУниЦипалЬное Унитарное 
проиЗВодстВенное

ЖилиЩное реМонтно-
ЭКсплУатаЦионное 
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нина николаевна, жительница города лесно-
го:

- Я человек уже в возрасте и повидала многое в 
жизни. В городе проблем достаточно и каждая ре-
шается по-своему, но вот один вопрос меня в по-
следнее время очень сильно волнует – это чистота 
нашего города, его экология. Читаю газеты и вижу 
на улицах молодежь с плакатами и листовками, ко-
торая активно борется за чистый воздух, чистый го-
род. Считаю их работу очень полезной и надеюсь 
на то, что все-таки мы, наши дети, внуки будем жить 
в чистом городе с благоприятной экологией.

ирина, выпускница школы № 75:
- Мне очень нравится ходить по магазинам и вы-

бирать красивую одежду, люблю эксклюзивные ва-
рианты, но жалко, что в нашем городе люди, за-
нимающиеся торговлей одеждой, об этом не заду-
мываются. Создается впечатление, что все наря-
ды закупаются в одном и том же месте. Во всех ма-
газинах, где продается одежда, всегда – типичные 
модели. О какой уж тут эксклюзивности говорить... 
Даже платье на выпускной бал мне пришлось по-
купать в другом городе, и не потому, что не хвати-
ло, а потому, что выбор моделей был невелик.

сергей, военнослужащий:
- У меня растет ребенок, который скоро начнет 

бегать по двору, где должна быть игровая пло-
щадка. В нашем, к сожалению, отсутствует. Да и 
во многих других дворах города подобная ситуа-
ция. В некоторых сохранились лишь каменные 
строения да громоздкие железные качели совет-
ских времен, состояние оставляет желать лучше-
го. Единственное место, куда можно привести ре-
бенка, – новый район города. Вот где есть все для 
игр и развлечений, но не у каждого родителя есть 
время туда часто ходить и мест на всех ребятишек 
города недостаточно. Поэтому хочется, чтобы для 
всех детей в каждом дворе Лесного был оборудо-
ван маленький красивый игровой городок, где они 
будут проводить время, познавая мир.

иван Васильевич:
- Вот сейчас началось лето, скоро откроется ку-

пальный сезон, но меня давно не устраивает то, 
что в нашем городе нет своего, чистого водоема, 
в котором бы могли купаться люди. Всем леснича-
нам приходится выбираться за черту города и ис-
кать место на берегу Нижнетуринского пруда, у на-
ших соседей. Но это еще полбеды. Представьте 
себе, сколько доставит вам хлопот и переживаний 
то обстоятельство, если ваш ребенок вдруг возь-
мет в жару да и уедет из города на пляж в другой 
город и, не дай бог, потеряет там зональный про-
пуск. Такие случаи, увы, не редкость, поэтому счи-
таю, что свой водоем нашему городу необходим.

денис, ученик школы № 70:
- Мне кажется, что у нас в городе мало людей, 

работающих с молодежью. По сути, мы что хотим, 
то и делаем, каждый предоставлен сам себе. Мно-
го таких развлечений, как дискотеки и бары, есть 
улицы «разбитых фонарей» и поломанных скаме-
ек. Одним словом, у нас есть свобода, но от та-
кой свободы, по моему мнению, люди неправиль-
но развиваются. Лучше работать надо с молоде-
жью, работать в нужном направлении и создавать 
условия для правильного воспитания и развития 
молодых.

Записал Александр БУЙБАРОВ.
Фото автора.

Особенно тепло я вспоминаю л.Ф. Коч-
кину, работающую и сейчас. Это человек 
слова и дела, она не только вела профиль 
«Младшая медицинская сестра», но и по-
могала проводить предрейсовый меди-
цинский осмотр водителей автомобилей 
и автобусов. Любовь Федоровна особен-
но хорошо организовывала конкурс «Луч-
ший по профессии» с приглашением ра-
ботников медсанотдела, замечательно 
оформила и оснастила наглядными посо-
биями учебный кабинет и даже передала 
часть оформления медицинского кабине-
та в УПК Свердловска-44. До сих пор ее 
кабинет – самый лучший в УПК.

г.д. таначева вначале проходила как 
инструментальщица, а затем как кладов-
щица не только инструментальной кладо-
вой, но и учета готовой продукции, выпол-

ненной учащимися участка металлообра-
ботки ЭХП, участка электриков и слесар-
ных мастерских. Галина Дмитриевна отли-
чалась честностью, ответственностью. С 
любым вопросом можно было к ней обра-
титься, она всегда помогала. С таким чело-
веком можно и в разведку пойти.

С вводом в действие новых токарных и 
фрезерных мастерских преподавательский 
состав УПК пополнился мастерами от ЭХП –
Ю.К. слеповым, В.и. Фоминых, а также 
обслуживающим персоналом – слесарем 
по ремонту оборудования, электриками, 
рабочими заготовительного отделения. И 
участок стал полнокровным отделением от 
ЭХП, во главу которого был поставлен на-
чальник участка, в одно время им был М.п. 
Чертовиков. Общее же руководство эти-
ми людьми осуществлял п.е. Конышев. 
После отказа ЭХП от трудового обучения 
он остался в управлении образования и 
работал еще долгие годы. По мере сме-
ны мастеров производственного обучения 
вождению автомобиля пришли работать 
на постоянной основе а.а. Балабанов и 
бывший выпускник УПК а.Ю. Жиронкин. 
Время было сложное, и А.А. Балабанов, 
так как тогда не хватало бензина для учеб-
ных целей, выехал на Пермский нефтепе-
рерабатывающий завод, где сумел достать 
за наличный расчет две цистерны бензи-
на, перегнать их в город, слить горючее на 
склад ГСМ ЭХП, что впоследствии положи-
тельно сказалось на работе автотранспор-
та. Вы представляете сейчас что-нибудь 
подобное? Мы с А.Ю. Жиронкиным неод-
нократно ездили за бензином в Красноу-
фимск, что также очень помогло работе ав-
тотранспорта.

с.а. селиванов пришел работать в 
УПК, когда была только одна хозяйствен-
ная машина, обслуживавшая фильмоте-
ку. Затем он стал работать водителем ав-

тобуса и мастером производственного об-
учения вождению автомобиля категории В. 
После многих замен водителей автобуса 
пришел на работу а.и. Корепин, показав-
ший себя лишь с лучшей стороны. Алек-
сей Иванович пользовался уважением не 
только среди водителей гаража, но и сре-
ди других работников управления образо-
вания и старших по автобусу по сопрово-
ждению, среди родителей и учеников. Тех-
ника у него была всегда в рабочем состо-
янии и готова в любое время к выходу на 
линию. С ним мы неоднократно совершали 
рейсы за материалом для швей в Чебокса-
ры, за запчастями в города Свердловской 
и Пермской областей. Такое было время.

С большой благодарностью мне хочется 
отметить всех работавших в то время в га-
раже: В.В. осина, и.н. судорогина, М.п. 
еремина, д.а. гнилозубова, с.н. акбу-
латова, с.В. якорнева, механика а.н. Ба-
ранова, зав. гаражом а.н. егорова и мно-
гих других.

Особую дань надо отдать заведующей 
хозяйственной частью Валентине степа-
новне дороховой, много энергии, сил и 
знаний положившей на то, чтобы здание 
было всегда готово на отлично к началу 
учебного года. Все лето, пока остальные 
сотрудники грелись на курортах, Валенти-
на Степановна работала не покладая рук 
так же, как и П.Е. Конышев, заботившийся 
не только о подготовке станочного парка к 
новому учебному году, но и об освещении 
всего здания и гаражей.

Ну а в заключение я хотел бы сказать, 
что дело, начатое нами, сейчас продолжа-
ют другие люди, такие же горящие серд-
цем, так же любящие детей и так же жела-
ющие процветания УПК.

Записала Елена ВАДИМОВА
Фото из архива Н.Б. Брезгина.

на господдержку сельхозпроизводства в 
свердловской области в 2011 году направят 
более 1,3 млрд рублей.
На Среднем Урале селяне получат дополнитель-

ную государственную поддержку. Об этом стало из-
вестно во время рабочей поездки исполняюще-
го обязанности губернатора Свердловской области 
Анатолия Гредина в Сысертский городской округ.

«Как сообщает департамент информационной 
политики губернатора региона, в 2011 году для се-
лян будет приобретена техника на 500 млн рублей, 
а объемы финансирования закупки удобрений будут 
увеличены на 30%», – сообщил глава областного ка-
бинета министров. В 2012 году на 150 млн рублей 
увеличатся объемы субсидий для молочного живот-
новодства.

По данным пресс-службы министерства сельско-
го хозяйства и продовольствия региона, на господ-
держку сельскохозяйственного производства на 
условиях софинансирования в 2011 году планиру-
ется направить бюджетных средств в сумме 1 млрд 
319,3 млн рублей, в том числе из федерального 
бюджета – 826,025 млн рублей, из областного бюд-
жета – 493,3 млн рублей. 

Из областного бюджета сельскохозяйственным 
товаропроизводителям без софинансирования из 
федерального бюджета предусмотрена поддержка 
на производство животноводческой и рыбной про-
дукции в сумме 1 млрд рублей, приобретение сель-
скохозяйственной техники и оборудования – 500 млн 
рублей, строительство объектов животноводства – 
97 млн рублей, приобретение семян для выращива-
ния кормовых культур – 28 млн рублей.

Кроме того, в этом году впервые предусмотрена 
стимулирующая статья для производителей молока: 
если в первом квартале хозяйство обеспечит при-
рост валового производства продукта на 5%, то во 
втором квартале субсидии увеличатся на 10%. Та-
ким образом в министерстве планируют стимулиро-
вать рост производства молока. Ожидается, что в 
2011 году в хозяйствах региона будет произведена 
591 тысяча тонн молока, что на 40 тысяч тонн боль-
ше, чем в 2010 году.

По словам Анатолия Гредина, в 2011 году на 
Среднем Урале будут построены 14 животновод-
ческих комплекса. Среди них – молочная ферма на 
960 голов в селе Некрасово Белоярского городско-
го округа, животноводческий комплекс на 800 голов 
в деревне Шипицина Камышловского муниципаль-
ного района, животноводческий комплекс на 800 го-
лов в Первоуральске. Из областного бюджета выде-
ляются субсидии на погашение процентов по креди-
там, взятым на строительство и модернизацию объ-
ектов. В 2012 году запланирован ввод 15 объектов 
на 5792 скотоместа, в 2013 году – 10 объектов на 
5690 скотомест.

НЭП 08.

н.Б. Брезгин.


